



Sambut WJNC, Kampung Wayang Hadir Meriahkan HUT Kota Jogja



Peresmian Kampung Wayang yang menjadi bagian dari WJNC Fest 2023 di Taman Pintar, Kamis (5/10/2023). MERAPI/STIMEWA

KAMPUNG Wayang hadir di Taman Pintar selama Kamis (5/10/2023) hingga Sabtu (7/10/2023). Sebagai bagian dari Wayang Jogja Night Carnival (WJNC) Fest 2023, Kampung Wayang menghadirkan berbagai kegiatan wisata dan pameran produk UMKM. Ada belasan stan UMKM yang memeriahkan Kampung Wayang.

Stan-stan menawarkan aneka kuliner hingga kerajinan yang dapat jadi cinderamata untuk wisatawan yang berkunjung. Tujuan diselenggarakannya Kampung Wayang adalah memeriahkan gelaran WJNC yang puncaknya diselenggarakan pada Sabtu (7/10/2023) malam di Tugu Jogja mendatang.

Gelaran Kampung Wayang yang dikelola Dinas Pariwisata (Dinpar) Jogja juga bertujuan meningkatkan kunjungan wisata di wilayahnya.

"Dengan berbagai alternatif spot yang dapat dikunjungi wisatawan menjelang hingga saat penyelenggaraan WJNC, kami harapkan kunjungan wisatawan juga terdorong melalui Kampung Wayang," kata Kepala Bidang Pemasaran Pariwisata Dinpar Jogja Andri Wiramawati saat meresmikannya, Kamis (5/10/2023).

Andri menjelaskan WJNC Fest tak hanya menampilkan Kampung Wayang, namun juga berbagai kegiatan lain.

"Seperti pameran Citraleka di Gedung PDIN, bazar kuliner Jagadhdita di Pasar Kranggan, hingga podcast Rembug Paketiran," jelasnya.

WJNC Fest adalah salah satu pengembang-

an dan inovasi yang dilakukan Dinpar Jogja, lanjut Andri, agar pariwisata makin berkembang dan mendorong perekonomian wilayah. Ini adalah upaya kami untuk terus mengembangkan dan meningkatkan pariwisata di Kota Jogja untuk mendorong perekonomian dengan banyak menggandeng pelaku UMKM salah satunya Kampung Wayang ini," paparnya.

Sementara itu, Dinpar DIY mengapresiasi upaya, terobosan, dan inovasi yang dilakukan Dinpar Kota Jogja melalui WJNC Fest ini. "Kami sangat mengapresiasi berbagai langkah dan upaya untuk terus mengembangkan pariwisata ini, upaya ini patut dicontoh oleh daerah lain agar sektor pariwisata di DIY terus berkembang," kata Kepala Bidang Pengembangan Sumber Daya Pariwisata Dinpar DIY, Titik Sulistyani, Kamis siang.

Titik menyebut WJNC menjadi salah satu event wisata unggulan di DIY karena konsistensinya selama delapan tahun terakhir untuk meningkatkan kunjungan wisata sekaligus puncak HUT Kota Jogja.

"WJNC ini sudah banyak ditunggu-tunggu wisatawan, apalagi Kemenparekraf sudah mencatatnya sebagai kalender Kharisma Event Nusantara," tuturnya.

Kolaborasi untuk mengelola event wisata seperti WJNC, jelas Titik, patut dicontoh karena memaksimalkan berbagai potensi kewilayahan yang ada dengan baik.

"Semangat gotong royong menyelenggarakan WJNC ini patut jadi teladan baik bersama untuk mensukseskan event wisata yang menarik," terangnya. (*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005